



CORRIENTES DEL PENSAMIENTO ADMINISTRATIVO

**PROFESORA:
LIC. ROMELIA DE LEON**

**PRESENTA LA ALUMNA:
VICTORIA CALDERON**

**MODALIDAD, CUATRIMESTRE Y GRUPO:
ENFERMERIA ESCOLARIZADO, 9no CUATRIMESTRE
“A”.**

Frontera Comalapa, Chiapas a 23 de Mayo del 2021

CORRIENTES DEL PENSAMIENTO ADMINISTRATIVO

El proceso administrativo es el conjunto de fases y etapas que se basan en el proceso de la administración a través de las cuales se realiza la misma, administración como el proceso de organizar, dirigir, planear y controlar el uso de los recursos que este maneja con la finalidad de obtener los objetivos establecidos, también se encarga de trabajar en coordinación con todo los recursos que se establecen en dicho momento.

Etimológicamente administración significa aquel que realiza una función al mando de otro es decir aquel que presta servicios al mando de otro este se encarga de establecer actividades del trabajo con estrategias o recursos para obtener las metas establecidas.

El proceso administrativo se dirige a el logro a través de un conjunto de actividades, la planeación es la primera fase del proceso administrativo y consiste principalmente en actividades que se realizaran en el futuro a partir de las decisiones que se toman en el presente ya que los resultados se obtienen a futuro es cuando debemos de establecer puntos importantes de lo que queremos conseguir basándonos en todos los procesos para bienestar de dicha empresa en este caso un ejemplo muy importante puede ser la administración que llevan enfermería en algunas áreas hospitalarias y el cual se encarga de establecer criterios para el bienestar de todos lo que integran el personal de salud en coordinación y tomando en cuenta a todos, son metas que establece la empresa, tomando en cuenta dichos recursos, la ejecución también es uno de los procesos que se toman en cuenta este es muy importante ya que es el primer paso que sirve para realizar las actividades asignadas de la mejor manera de acuerdo a normas.

Control este es una tarea administrativa con una finalidad de obtener éxito, sire para analizar los puntos el procedimiento y los resultados durante el proceso.

Diversos economistas como Adán Smith padre del liberalismo escoses hace un énfasis en tres características principales como el aumento de destreza en el obrero, el ahorro de tiempo que se pierde de pasar de un área de trabajo a otra, capacitar a un hombre para que realice el trabajo de los demás, el también estableció principios económicos-administrativos.

Roberto Owen: este se convirtió en el precursor de las relaciones humanas en el ámbito laboral ya que en ese entonces las personas trabajaban alrededor de más de 16 hrs, el cual se basaba en la administración del personal.

Richard Arkwright: proporciono una técnica administrativa en coordinación en hombres, y los recursos con los que se maneja dicha empresa.